

AIRBUS REPRIME A LA REPRESENTACIÓN DE LOS TRABAJADORES

6 de noviembre de 2023

La dirección de Airbus ha decidido **sancionar** a Daniel Fernández Morilla, miembro del comité de empresa de Airbus en San Pablo y secretario general estatal de CGT en Airbus.

Según la descripción de hechos del expediente contradictorio abierto por la dirección de Airbus, se le imputa *haber puesto en riesgo su integridad física al no haber respetado un itinerario peatonal señalado e iniciar un enfrentamiento verbal con el personal de seguridad*. En las alegaciones al expediente contradictorio y en las declaraciones de testigos presenciales **ha quedado patente que todo ello es incierto, contradiciendo la descripción de hechos expuesta por la dirección**. Lo ocurrido es que una persona de seguridad le interpela y recrimina de forma inapropiada y sin explicación previa al ir al salir de la factoría, a lo que responde pidiendo que le hablen con respeto.

Se ha llevado el asunto con la máxima discreción hasta que se ha cerrado el expediente contradictorio, en el que la dirección de Airbus ha decidido imponerle una sanción de **21 días de empleo y sueldo**, sin haber tenido en cuenta las alegaciones presentadas ni las declaraciones de los testigos presenciales.

El Comité de Empresa de San Pablo ha sido informado de todo desde el primer momento, dada la condición de miembro del mismo del sancionado.

Agradecemos el apoyo expreso y explícito del Comité de Empresa de San Pablo y del Comité Interempresas, así como del resto de Comités de Empresa de los centros

La sanción está en manos de los abogados de CGT, y se interpondrá demanda para impugnar la sanción, que, como viene siendo costumbre, esperamos sea estimada por la justicia.

La **política de represión de la dirección** de la empresa tiene el objetivo de **amedrentar a la representación de los trabajadores** ante los grandes acuerdos que próximamente tendrán que negociarse: convenio colectivo, plan de empleo, etc. No es casual la proliferación de apertura de expedientes contradictorios a representantes de los trabajadores de distintos sindicatos en los centros de trabajo ni los momentos de llevarlos a cabo.

Desde **CGT** **no nos vamos a quedar impasibles** ante este ataque a la representación de los trabajadores.